

Falleció paciente italiano detectado como primer caso de viruela símica en Cuba

Image not found or type unknown



Ministerio de Salud Pública

La Habana, 23 ago (RHC) Como se informó a nuestra población, el pasado 20 de agosto se diagnosticó el primer caso de Viruela Símica en Cuba: un paciente masculino, de nacionalidad italiana, de 50 años de edad, que arribó al país en calidad de turista el día 15 de agosto del presente año.

Este paciente evolucionó rápidamente hacia la gravedad, encontrándose en estado crítico inestable desde el día 18 de agosto, falleciendo en la tarde del día 21.

El informe de la necropsia realizada en el Instituto de Medicina Legal arrojó como causa de muerte una sepsis por bronconeumonía a germen no precisado y daño múltiple de órganos.

Asimismo, mediante los estudios realizados desde un primer momento para buscar posibles causas asociadas que puedan haber condicionado su gravedad, se descartaron otras patologías de etiología infecciosa.

Como resultado de las acciones de control de foco previstas en el protocolo aprobado para la prevención de esta enfermedad en el país, se mantienen aislados los contactos del mismo, hasta el momento asintomáticos. (Fuente: Minsap)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/297338-fallecio-paciente-italiano-detectado-como-primer-caso-de-viruela-simica-en-cuba>



Radio Habana Cuba